



令和4年度 1月号

南っ子だより



～上市町立南加積小学校 学校だより～ 本校のHPのQRコード

令和4年も終わりに近付き、新しい1年を迎える時期となりました。12月に入ると急に冷え込み、雪が降り始めていますが、子供たちは毎日元気に登校し、気持ちのよい挨拶を交わしています。

先日、運営委員会が企画した「言葉と反応の輪をみんなで広げて、心もポカポカ集会」がありました。相手が気持ちよくなる言葉の遣い方や、反応の仕方を楽しんで「エブリワンフレンド」に近づくことを目的に行いました。集会にはなかよし班で参加し、劇やゲームを通して、あったか言葉や相手が気持ちよくなる反応の仕方を学んでいました。体育館の中は寒かったのですが、心が大変温まる集会でした。

冬休みは17日間。家族との時間を大切に、生活リズムを崩さずに、誰もが元気に新年を迎えてほしいと思います。そして、3学期の始業式には、全員元気に新しい1年をスタートしたいと思います。

「言葉と反応の輪をみんなで広げて、心もポカポカ集会」の様子



- 1日(日) 元日
- 2日(月) 振替休日
- 9日(月) 成人の日
- 10日(火) 始業式・書初大会
- 27日(金) スキー教室(4～6年生)

1月の行事予定



保護者懇談会 ありがとうございました。

12月8日(木)、9日(金)の2日間の懇談会では、子供たちに対する情報交換ができました。今後とも学校と家庭が連携していきたいと思ひます。

- 2日(木) 小6 中学校体験入学
- 3日(金) 学習参観・学級懇談会
- 10日(金) 水泳学習(4～6年生)
- 11日(土) 建国記念日
- 20日(月) 水泳学習(1～3年生)
- 23日(木) 天皇誕生日

2月の 行事予定



～卒業式の日程～

令和4年度の卒業式は、3月17日(金)となります。詳細につきましては、後日配付します。
6年生の保護者の皆さま、よろしくお願ひします。

3年生校外学習～魚津消防署・PLANT-3～

11月24日(木)、3年生は社会科の学習で魚津消防署とPLANT-3へ校外学習に出かけました。消防署では、いろいろな消防車を見せていただき、子供たちは大喜びでした。

PLANT-3では、いつもは見ることのできない店の裏側を案内してもらい、お店の人々の工夫を学びました。



魚津消防署



PLANT-3

2年生「町たんけん」～あさひの郷公園～

11月28日(月)、2年生は生活科の「町のすてきを見つけよう」の学習で「あさひの郷公園」に出かけました。遊具で遊びながら、見付けたことを「すてきはっ見カード」に記入して掲示しました。とても楽しい学習でした。



赤い羽根共同募金、ユニセフ募金活動～5年生～

12月に、5年生が中心となって、全校で「赤い羽根共同募金」や「ユニセフ募金」に取り組みました。子供たちが登校すると、児童玄関前にいる5年生に、家から持ってきた募金を渡していました。温かいご協力、ありがとうございました。



mスポーツフェスティバル

12月12日(月)～19日(月)まで、体育委員会が中心となって、大休憩の時間に「mスポーツフェスティバル」を企画し、「ドッジボール」や「だるまさんが〇〇した」を行いました。縦割りのなかよし班でチームを組み、ドッジボールでは上級生が下級生を気遣う場面がたくさん見られました。だるまさんも、いろいろな姿に変身して楽しんでいました。



チューリップの球根を植えました!

11月より全校児童が、児童玄関前の花壇に、チューリップの球根を植えました。新1年生が入学する春にきれいな花が咲くのが楽しみです。

